

Australie : Les requins s'attaquent aux réseaux sociaux

Dossier de la rédaction de H2o
January 2014

Sur

la côte ouest australienne, les requins envoient désormais des tweets automatiques dès qu'ils arrivent trop près des côtes. Un moyen novateur d'avertir (et de sauver) les baigneurs.

"Consulter Twitter avant d'aller vous baigner pourrait vous sauver la vie" prévient The Diplomat, site d'informations sur l'Asie et l'Océanie. L'association Surf Life Service Western Australia, que l'on peut suivre sur le réseau social via le compte @SLSWA, a implanté un système sur 320 requins qui envoie automatiquement des tweets lorsque ceux-ci s'approchent à moins d'un kilomètre des côtes et des baigneurs. Seules trois espèces, directement menaçantes pour les humains - le grand requin blanc, le requin tigre et le requin bouledogue - sont concernées par ce dispositif. "À l'époque des smartphones et des tablettes, les alertes Twitter ont bien plus de chances d'être repérées que les habituelles annonces diffusées à la radio ou à la télévision, souvent après qu'une attaque a déjà eu lieu", souligne le site d'informations.

The Diplomat